

Pepe Grillo



Ana Lilia toma las riendas

Es tiempo de mujeres, sin duda. En el Estado de México, en la más reciente elección para la gubernatura del estado, contendieron dos mujeres, la maestra Delfina Gómez, de Morena, y la priista Alejandra del Moral y ayer se anunció que Ana Lilia Herrera es la nueva dirigente estatal del tricolor.

Fue un nombramiento sensato. Los priistas mexiquenses reconocen el liderazgo de Herrera que asume el cargo en un momento complejo porque la campaña presidencial está en marcha y el año que entra en el Edomex se renovará el Congreso local y las alcaldías, de modo que no se puede perder ni un minuto.

El oficialismo pondrá toda la carne

en el asador. El padrón electoral del estado, el más numeroso del país, es crucial. Puede hacer la diferencia. Ana Lilia sabe trabajar a ras de tierra que es donde se cimientan los triunfos. Es un largo camino cuesta arriba, pero ella quería el puesto y ya lo tiene.

Julen con Pepe Yunes

El senador Rementeria ha insistido en que los partidos de oposición, en la alianza ahora llamada Fuerza y Corazón, ha perdido tiempo valioso en Veracruz, dejando la plaza libre para la candidata de Morena, Rocío Nahle.

Julen no aguardó más y tomó una decisión. Resolvió bajarse de la contienda y manifestar su franco

apoyo a uno de los Yunes, Pepe, que a diferencia de los otros Yunes es priista. Lo que confirma el secreto a voces de una mala relación con los Yunes panistas.

El senador dijo que deja atrás cualquier aspiración personal pues lo más importante es rescatar al estado. La pregunta que se hacen todos en Veracruz es si la alianza opositora podrá procesar la selección de su candidato sin quebrarse. De por sí la tienen difícil contra Nahle que es una candidata fuerte y que tiene, además, el apoyo presidencial, por lo que cualquier error los dejaría en la cuneta.

El partido de Sandra

La alcaldesa Sandra Cuevas no se va ni con melón ni con sandía, de hecho anunció la decisión de formar su propia organización política con miras a convertirla en un partido político Eligió el camino largo, pero ya quedó claro que las actuales opciones partidistas no cubren las aspiraciones políticas de todos los ciudadanos.

"Mi cuadro soy yo" y no necesito más, lo que se requiere es gente nueva, jóvenes que en la actualidad no se sienten representados.

Sandra reveló que la han buscado de diversos partidos, pero hasta ahora ninguno llena sus expectativas, y por eso ha pensado en la opción de su propio partido. Los requisitos para formar un nuevo partido son draconianos. ¿Ya los habrá revisado Sandra? Hasta no ver no creer.

El enigmático sombrero

No diré que seré candidato, pero habrá señales. Aunque han tenido sus controversias públicas, entre los senadores Dante Delgado y Ricardo Monreal hay una comunicación fluida. Han librado batallas juntos y otros asuntos los han distanciado pero el respeto se mantiene.

Por eso llamó la atención la frase del morenista diciendo que Dante Delgado es un candidato natural del MC para la Presidencia de la República, lo que se suma a otras señales que adelantan que el hombre fuerte del partido naranja está sopesando seriamente lanzarse

él mismo como candidato

El primer paso es cambiar los tenis fosfo - fosfo por el sombrero fedora que suele usar, por necesidad, Dante. ¿Es la señal esperada?•

pepegrillocronica@gmail.com

